

# うらさと

## 一学期が終わります

7月中旬から、新型コロナウイルス感染症の新規陽性者数が激増しました。現在感染症警戒レベルが4となり、校内でも給食の配膳を教職員が行ったり、換気や手洗いを徹底したりするなどの対応を行っております。教室での教科支援ボランティアや読み聞かせなどは、中止になったり方法を変更したりせざるを得ませんでした。

そんな中でも、子どもたちの願いに沿った活動や、地域の方との活動などを実施することができました。ひとえに、保護者、お助け隊をはじめとする地域の皆様のおかげと、心よりお礼申し上げます。暑さ厳しき折、皆様お健やかにてお過ごしになりますよう、お祈り申し上げます。



7月21日、2度の延期を経て実施できた阿鳥川での遊び。ザリガニ、サワガニ、ドジョウ、ヤゴなど、たくさん生き物と触れ合いました。生き物がどんなところに潜んでいるか、川遊び隊の皆様との活動を通して、子どもたちは発見できたようです。



「かかしをつくりたい」と願いをもった5年生。お助け隊の方に教えていただきながら、人間もびっくりするようなリアルなかかしができました。



ジャガイモを収穫した3年生。北あかりと男爵の見分け方を、「芽のところが赤っぽいのが北あかり」ということに気づいていました。



児童会祭り。6年生が先頭に立って、1年生にもわかりやすく、児童会活動にちなんだゲームをたくさん考えてくれました。全校で楽しむことができました。

## 第六中学校の先生や生徒さんと

(右の写真) 今年も、第六中学校の先生が、5・6年生の算数の授業を教えてくださいます期間があります。中学校は教科担任制なので、一足先に、中学校の雰囲気を感じている子どもたちです。



(左の写真) 第六中学校の二年生が、20日に4人、21日に5人、職場体験学習に来校しました。感染症の警戒レベルが高いため、子どもたちと直接かかわる仕事は体験していただけませんでした。環境整備作業・事務作業などを体験していただきました。素晴らしい働きぶりでした。

### 【新型コロナウイルス感染症関係の連絡のお願い】

保護者の皆様にはオクレンジャーでお知らせいたしました。夏休み中であっても、新型コロナウイルス感染症に関しての情報収集と迅速な対応をする必要があります。そこで、コロナ関係の情報につきましては、以下のようにお願いします。

① 平日（学校リフレッシュウィークを除く）の昼間（8:05～16:35）

・学校に職員がおりますので、学校へお電話ください（31-2001）

② 学校リフレッシュウィーク、平日夜間、土日祝日

・25日夜に送信するオクレンジャーの回答欄に連絡事項をご記入ください。

・オクレンジャーの回答は、何度でも書き添えて再送信できます。

・メールやLINEなどと異なり、回答があってもすぐに確認できない場合があります。ご了承ください。

※ 事件・事故など緊急の場合は、市役所（22-4100）に電話して、学校職員への連絡を依頼してください。

### 【学校リフレッシュウィークの期間の訂正について】

前回の学校だよりでお知らせした機関に誤りがありました。以下の通り訂正をお願いします。

正：8月 10日～8月16日

誤：8月 11日～8月16日

### 【運動会の予定】

10月1日（土）は、第112回運動会です。現在基本案を検討しておりますが、コロナ禍での開催となるため、昨年同様で半日開催を予定しております。午前中で終了し、昼食はご家庭でとっていただきます。詳細につきましては、夏休み明けに保護者通知を配付いたします。地域には9月個配でのご案内になります。

### 【低学年の通学中のヘルメットの着用について】

地区懇談会や保護者懇談会でご意見をいただきましたが、夏季のヘルメット着用につきましては、ご家庭の判断で帽子に変えることも可能としました（熱中症のリスクがあるため）。これまで以上に、安全な通学を意識するようご家庭でもお話しください。